



InDevelopment

WORKSHOP mit/with Kirstie Simson & Darrell Jones



Foto: courtesy of Links Hall, Chicago

04.01.-07.01. 2021 ONLINE
MO-DO



Ein Movement Research Workshop mit Kirstie Simson & Darrell Jones, die eine engagierte Praxis der Tanzimprovisation teilen. Sie sehen sich selbst als Forscher, Lehrende und Performer, deren Tanzrituale ihnen geholfen haben, tiefgreifende Lebenserfahrungen auszuhandeln, einschließlich der Auseinandersetzung mit einer lebensverändernden Gesundheitsdiagnose. Gemeinsam werden wir den Zugang zu unseren Körpern als Archiv untersuchen und belastbare Praktiken entwickeln, die die Besonderheit von Taktik, Philosophie und Interpretation, die jedem Moment angemessen sind, in Frage stellen.

A Movement Research Workshop with Kirstie Simson & Darrell Jones, who share a dedicated practice of dance improvisation. They see themselves as explorers, educators and performers whose dance rituals have helped them negotiate profound life experiences, including facing a life changing health diagnosis. Together we will investigate accessing our bodies as archives, and develop resilient practices that question the particularity of tactics, philosophy & interpretation appropriate to each moment.

04.01.-07.01. 2021 14:00 - 17:00 (GMT+1)
Level: Bewegungserfahrung/Movement experience
in englischer Sprache/In English
Preis/Price: 150€ (130€ Early bird bis/until 16.12.2020)

